
Prezados colegas do Instituto de Engenharia 
 
 
Nossa vida profissional na Engenharia é uma evolução e um aprendizado contínuos, e 
demanda constante avaliação do que fizemos, do que poderíamos e deveríamos ter 
feito, e do que ainda podemos fazer no presente e no futuro. 
 
É nesse contexto que recebi e aceitei o convite do colega Fernando Portella para 
envolver-me mais com as atividades do IE, técnicas e administrativas, com o objetivo 
de agregar minhas experiências pessoais, mas também oferecer mais um par de braços 
para a execução das atividades associativas. 
 
Há já algum tempo temos trabalhado na Divisão de Aerovias e Aeroportos juntamente 
com o Prof. Jorge Leal Medeiros, da Politécnica, e agora surge a oportunidade de 
candidatar-me ao Conselho Fiscal como Suplente, no intuito de buscar uma maior 
participação nesta instituição centenária que contribuiu muito para o desenvolvimento 
do país e do estado de São Paulo e que, com certeza, pode contribuir ainda mais. 
 
Peço-lhes, portanto, seu voto na próxima Assembleia Geral, com o compromisso de 
dedicar tempo, experiência e conhecimento para a promoção da Engenharia em 
benefício do desenvolvimento e da qualidade de vida da sociedade. 
 
 
Grato pela sua atenção 
 
 
Adalberto Febeliano 
 


